

CRONICA DE HOY

15/02/2025

NACIONAL

En 25 días suman 10 mil 485 mexicanos deportados desde EU

También se han recibido a 2 mil 970 extranjeros, quienes decidirán si se quedan en el país o si son repatriados a sus naciones

Jesús Sánchez

nacional@cronica.com.mx

La Presidenta Claudia Sheinbaum informó este viernes en Palacio Nacional que en los 25 días que lleva la administración del mandatario estadounidense, Donald Trump, un total de 10,485 connacionales indocumentados han sido deportados del vecino país, aunque también el Gobierno Federal está recibiendo a migrantes de otros países centroamericanos por razones humanitarias y quienes decidirán si se quedarán a vivir en el país o si prefieren ser enviados a sus naciones de origen.

La mandataria destacó que hasta el 13 de febrero "son 13,455



Continúa la deportación de ciudadanos mexicanos desde EU.

(migrantes los que han sido recibidos en México). Desde el 20 de enero han sido repatriados, de las cuales 10,485 son mexicanos y 2,970 extranjeros", apuntó. Respecto al esquema de deportaciones implementado por el gobierno de EU, Claudia Sheinbaum destacó que "ellos están haciendo vuelos directos a muchos países, a Guatemala, a El Salvador,

es parte de los acuerdos que ellos tomaron", indicó.

Asimismo, la Jefa del Ejecutivo Federal resaltó que su gobierno por razones humanitarias está recibiendo a personas no mexicanas y "ellos de forma voluntaria tienen que decidir si se quedan en México y bajo qué condiciones o si son repatriados a sus países", refirió.